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 Anfragen-Nr.   

 AF-0111/2020  

Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Nutzung des Förderprogrammes „Stadtgrün naturnah“ 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Es wird Bezug genommen auf die Einwohneranfrage EAF-0046/2020. Die Fragestellerin erhielt auf 
Frage 4 keine Antwort hinsichtlich der Nutzung des Förderprogramms „Stadtgrün naturnah“. Laut 
Stadtverwaltung in der Einwohneranfrage EAF-0001/2019 hat sich die Stadt für das Förderprogramm 
beworben.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Wurde die Stadt im Rahmen des Labeling-Verfahrens „Stadt Grün naturnah“ ausgewählt? Wenn 

Ja wann und mit welchen Bedingungen und Möglichkeiten? Wenn Nein, warum nicht? 
 

2. Wenn die Stadt ausgewählt wurde, welche Maßnahmen wurden seither im Rahmen des 
Förderprogrammes umgesetzt, geplant und begonnen und welche Kosten sind hiermit 
verbunden? 
 

3. Wenn die Stadt nicht ausgewählt wurde, welche Möglichkeiten wurden alternativ ergriffen, um 
im Sinne des Förderprogramms tätig zu werden? Wurden bspw. ähnliche Förderprogramme 
recherchiert oder einer Prüfung unterzogen? Wenn Ja, welche? Wenn Nein, warum nicht?  

 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 
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